

Fiscal de O'Higgins se compromete a darle la "premura" que requiere la investigación por la tragedia en mina El Teniente



El fiscal regional de O'Higgins, **Aquiles Cubillos**, se refirió al inicio de la investigación por el trágico derrumbe en la mina El Teniente, que dejó a seis trabajadores fallecidos. El persecutor se reunió con los equipos especializados para coordinar las diligencias que permitan esclarecer lo sucedido. El equipo estará conformado por **tres fiscales, abogados asistentes, profesionales de apoyo a víctimas y analistas**. Además, tendrá un componente técnico especial que asesorará y apoyará a los funcionarios policiales.

Aquiles Cubillos recalzó que se trata de una "investigación compleja por la temática y por la magnitud de la misma, pero también entendemos que existe una preocupación de carácter nacional".

Cubillos recalzó que se trata de una "investigación compleja por la temática y por la magnitud de la misma, pero también entendemos que existe una preocupación de carácter nacional y tenemos que darle la premura que requiere". Además, el fiscal regional mencionó que "no tenemos una hipótesis

fija. Vamos a investigar todas las posibles causas, incluyendo los antecedentes levantados por los trabajadores sobre movimientos sísmicos previos". También se reunió con la directora de Servicio Médico Legal, Marisol Prado, para conocer el proceso respecto a la entrega de los cuatro

cuerpos que aún permanecen en el SML. **"Es nuestro deseo, pero tenemos que garantizar que se hagan todas las pericias para la adecuada entrega"**, explicó ante la inquietud de los familiares. Sobre la fecha de entrega a contar de este martes, indicó que "hemos estado trabajando en agilizar los procesos y el compromiso se mantiene. Creo que estaremos dentro de los tiempos. Si las condiciones se dan, y todos los esfuerzos humanos que están desplegado, lo permiten antes, **sin duda vamos a avisar inmediatamente a las familias**".